

¡Feliz nuevo año 2023!

¡Happy new year 2023!

Romelia Hing Cortón* <https://orcid.org/0000-0002-6255-2623>

Facultad de Ingeniería Química y Agronomía. Universidad de Oriente. Santiago de Cuba. Cuba

*Autor para correspondencia. Correo electrónico: romelia@uo.edu.cu

Estimados miembros del colectivo de la Revista Tecnología Química, estimados usuarios, tengo el placer de felicitar a las personas que forman parte del equipo de trabajo de la misma con motivo del nuevo año que comienza y a todos los colaboradores que han confiado en nuestra revista para dar a conocer sus logros y experiencias.

El 2022 finalizó y es hora de centrar las esperanzas en que el año que llega sea menos complicado. Les deseo que el próximo año esté lleno de bendiciones, de sueños por soñar y de nuevos caminos por recorrer.

Aprovecho esta oportunidad para felicitar a todos los árbitros que han trabajado con nosotros durante el año que finalizó y agradecerles su excelente desempeño en cada uno de los artículos que han revisado, pues no solo se han limitado a la revisión, sino que han dado sugerencias a los autores para mejorar los mismos. Para nosotros es un orgullo saber que contamos con colaboradores que demuestran profesionalismo y rigor en esta importante labor, ellos son: DrC. Juan Pedro Hernández Tousef, DrC. José Falcón Hernández, DrC. Margarita Penedo Medina, DrC. Carlos Hernández Pedrera, DrC. Julio Pedraza Garciga, DrC. Yudith González Díaz.

Les deseo a todos, salud y éxitos profesionales y personales.

También dediquemos un pensamiento para aquellos que no están físicamente con nosotros como son los profesores MSc. Antonio Pons Hernández y el DrC.

Aldo Hernández Monzón que nos honraron formando parte durante muchos años del cuerpo de arbitraje de la revista.

Romelia Hing Cortón

Directora- editora Revista Tecnología Química.